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Beitrag von „RedBlack93“ vom 10. März 2018, 19:25

Rapha war/ist Vereinsmitglied und nicht nur (Ex-)Arbeitnehmer. Gerade deshalb fand ich die
Unterlassung des "Wir" schon krass. Ich glaube schon, dass da was vorgefallen ist.

Ich verwende in meinem Nebenjob heute noch das "Wir" bezogen auf meine alte Stelle, obwohl
mein Nebenjob jetzt ein anderer ist (Beides Jobs an der Uni). Ganz einfach, weil ich von meine
vorherigen Stelle im Guten gegangen bin und mich den Leuten immer noch verbunden fühle.
Eigene Erfahrung.
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